

Newsletter Nr. 120 vom 25. Januar 2024

Eyes Open – Besuch in Kambodscha



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Lisa und Felix waren im November auf einer sechswöchigen Fahrradreise in Kambodscha und Vietnam unterwegs. Sie machten einen Zwischenstopp im [Khnar Village Learning Center](#) und halfen bei den Vorbereitungen für das Mittagessen:

«Das Essen schien den Kindern zu schmecken, was uns natürlich freute! Nach dem Essen wuschen sie ihr mitgebrachtes Geschirr und verschwanden – natürlich nicht ohne die Hände zu waschen – in ihren Klassenzimmern oder in der Handarbeitsecke. Mit grossem Eifer lernen die Kinder und die Fröhlichkeit der Lehrerschaft scheint ansteckend zu sein!»

Den ganzen Erlebnisbericht mit vielen Bildern kannst Du auf [unserer Website](#) entdecken.

Reist auch Du nach Kambodscha und hast Interesse an einem Projektbesuch? Wir freuen uns auf Deine [Kontaktaufnahme](#).

Unterstütze unsere Arbeit mit einer Spende



Wir stellen vor: Noël Girstmair (webundso GmbH)

Wie wir in unserem [November Newsletter](#) bereits berichteten, haben uns verschiedene sehr kompetente Menschen zu einem vergünstigten Honorar dabei unterstützt, unsere [neue Website](#) zu erstellen. Heute stellen wir Noël Girstmair von der webundso GmbH vor. [Rolf Luginbühl](#), der das Konzept für die neue Website erstellt hat, hat uns für die Programmierung Noël empfohlen. Wir haben die Zusammenarbeit mit Noël sehr geschätzt, der sich geduldig unsere Ideen angehört und hervorragende Lösungen dafür erarbeitet hat. Unsere neue Website können wir weiterhin ganz einfach selbst bearbeiten. Noël sorgt im Hintergrund dafür, dass neue Updates installiert werden und die Website stabil läuft.

Noël, Deine Firma heisst [webundso](#). Für welche Arbeiten kann man Dich engagieren?

webundso GmbH ist eine Internetagentur in Bern, welche sich auf ganzheitliche Lösungen im Online-Bereich spezialisiert hat. Unsere Kernkompetenz liegt in der Planung und Realisierung von Webseiten mit den Opensource CMS-Lösungen WordPress, TYPO3 und Grav. Neben der Beratung und Konzeption von Internetseiten bietet webundso GmbH auch die Umsetzung von Online-Marketing-Strategien, Schulungen und Dokumentationen sowie GUI-Design.

Du hast die neue Website für Eyes Open programmiert. Was war Dir bei diesem Projekt wichtig?

Zusammen mit Eyes Open und der Grafikerin Barbara Pfander haben wir versucht, die neue Webseite benutzerfreundlicher, besser strukturiert und optisch ansprechend zu gestalten. Soweit es möglich war, haben wir bestehende Inhalte der alten Webseite importiert und angepasst. Uns ist wichtig, dass die Inhalte der Webseite im Administrationsbereich, dem Backend, durch die Redakteure von Eyes Open einfach und intuitiv bearbeitbar sind.

Inzwischen gibt es unzählige Tools, um eine eigene Website zu erstellen, teils sogar kostenlos. Was spricht dafür, einen Profi wie Dich zu engagieren?

Obwohl es viele grossartige Tools gibt, welche die Erstellung von Websites erleichtern, kann die Zusammenarbeit mit einem professionellen Webentwickler den Unterschied zwischen einer durchschnittlichen und einer herausragenden Website ausmachen. Individuelle Anpassungen, technische Expertisen, Zeitersparnis, langfristige Unterstützung und bessere Performance und Skalierbarkeit sind nur einige Gründe, die für einen Profi sprechen. Es hängt letztendlich von den Anforderungen, dem Budget und den Fähigkeiten ab, ob sich jemand für eine Lösung von der Stange oder einem Profi entscheidet.

Herzlichen Dank, lieber Noël! Wir freuen uns sehr auf unsere weitere Zusammenarbeit.

